

Nr.        der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages  
(2. Session der 16. Gesetzgebungsperiode)

### **Mündliche Anfrage**

des Abg. Lassacher an Landesrat Mag. Schnöll betreffend den Anstieg der Treibstoffpreise  
im Lungau

Infrastrukturelle Voraussetzungen und der Mangel an Diskonttankstellen lassen die Treibstoffpreise im Lungau in die Höhe schnellen. Seit geraumer Zeit sind diese um bis zu 20 Cent pro Liter höher als in anderen Landesteilen und befinden sich mittlerweile auf Autobahnniveau. Dadurch sind viele Lungauer gezwungen, in andere Bezirke bzw. Bundesländer auszuweichen und nehmen einen Umweg von bis zu 70 Kilometern in Kauf, um günstig tanken zu können. Ökologisch gesehen, ist dies nicht vertretbar. Dieser Entwicklung sollte im Land Salzburg entgegengewirkt werden.

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78a GO-LT folgende

mündliche Anfrage:

Welche Maßnahmen könnten Sie sich vorstellen, um dem Anstieg der Treibstoffpreise im Lungau entgegenzuwirken oder diesen zumindest abzufedern?

Weitere Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage.

Salzburg, am 5. November 2018

Lassacher eh.